



N°18 – avril 2019

Éditeur responsable : Pierre Devos, président du REHNam

Rédacteur : Manfred Peters ([manfred.peters@unamur.be](mailto:manfred.peters@unamur.be))

---

*Chères et chers collègues,*

*Certains membres du REHNam ont entamé une nouvelle carrière très loin de leur discipline d'origine. Ainsi, Georges Legros, professeur émérite au département de Langues et Littératures françaises et romanes, précurseur à l'UNamur de la recherche interdisciplinaire et de la formation continue, s'est spécialisé dans le domaine de la santé mentale. Au point de devenir vice-président de SIMILES-Wallonie. Si vous vivez une expérience similaire, dites-le nous pour que nous puissions y faire écho.*

*Bien cordialement, Manfred*

### Le REHNam

1. La préparation du colloque international sur le thème « **Vie privée, liberté d'expression et démocratie dans la société numérique – Espoirs ou menaces ? Transparences et opacités** » (jeudi 28 novembre) avance à grands pas. Tout est prêt pour l'introduction des demandes de subsides.
2. Le prochain déjeuner-conférence aura lieu à l'Arsenal le jeudi 25 avril. Janos B.Nagy nous parlera d'un thème inattendu : **Le hongrois, la langue vivante de l'âge de la pierre.**
3. Prochainement, le bureau du REHNam rencontrera Gabriel Lombet, **Administrateur général de l'UNamur**, pour clarifier la position de notre réseau dans le projet institutionnel.
4. Le REHNam participe activement aux travaux du **COACA** (Conseil du Corps Académique) dont les missions sont variées : veiller au respect et à la mise en œuvre constructive du statut du personnel académique ; être attentif à la politique de l'Institution en matière d'enseignement, de recherche et de service à la collectivité ; établir des relations avec des organisations similaires en Belgique et à l'étranger ; assurer la défense des intérêts généraux du personnel académique de l'UNamur. C'est Jean-Luc Hainaut qui nous y représente.

### En bref

En tant que vitrine de la culture scientifique de l'UNamur, le **Confluent des Savoirs** remplit pleinement son rôle de médiation scientifique. Situé au Business & Learning Center (également siège du REHNam), ce service institutionnel rapproche l'Université de ses concitoyens. Sa mission principale est de promouvoir les sciences et de partager les savoirs des six facultés namuroises auprès des élèves, des enseignants, des familles et des curieux. Pendant la semaine du Printemps des Sciences, une foule d'activités ont été organisées: ateliers, spectacles, expositions, visites de laboratoires, jeux enquêtes, conférences, ciné-débats et rencontres avec des chercheurs.

Grâce à une initiative de l'Association pour la promotion de la langue allemande en Wallonie (APAW), dont le siège se trouve à l'UNamur, la langue de Goethe a le vent en poupe. La Région wallonne a décidé que, chaque année, le troisième mercredi du mois d'octobre serait La **Journée de la langue allemande en Wallonie**. En 2019, la manifestation est programmée le 16 octobre. Le nouvel autocollant porte l'inscription *la Wallonie région bilingue : Français – Deutsch*.

